

Le 6 janvier 2011

Bonjour, Madame la Présidente,

Depuis des années je suis les nouveautés sur l'évolution de la RCEA.

Malheureusement les nouveautés importantes sont encore rares.

Pour un département central et moderne, ce n'est pas une bonne carte de visite de créer une autoroute sur 20 ans. Déjà il y a 20 ans, on mettait moins de temps et on avait besoin de plus d'argent. Pour attirer et fixer les organisations et les usines, l'écologique en Allier, pour protéger les postes de travail existants et pour en créer, pour améliorer la qualité de vie et pas en définitive pour une protection de la vie des mauvais conducteurs malgré eux, ceux qui doublent toujours, même quand c'est trop dangereux.

Il y a parmi les habitants qui aiment l'Allier, une bonne partie de chauvinisme et de personnes favorables à la protection de la nature et de la vie.

Je connais beaucoup de personnes et de touristes qui ont peur d'utiliser la RCEA et cherchent toujours d'autres routes qui les détournent de l'Allier.

Donnez le "cick" pour accélérer les travaux et pour terminer la RCEA le plus vite possible, pas en dernier pour une politique verte et durable, mais pour aider l'économie et augmenter la qualité de la vie.

Veillez accepter, Madame la Présidente, l'expression de mes sincères salutations.

Norbert Niem

Président FDHPA Allier
Directeur du
CanoëCamping La Courtine